





## Nota de prensa

## El Ayuntamiento de Eibar, BIC Gipuzkoa e IK4-TEKNIKER impulsan una nueva incubadora tecnológica en el Bajo Deba

- El Ayuntamiento de Eibar e IK4-TEKNIKER firman un convenio para la puesta en marcha de una incubadora de empresas en la sede del centro tecnológico
- El consistorio eibarrés apoya económicamente las obras de acondicionamiento del nuevo equipamiento, que estará operativo en marzo de 2017
- BIC Gipuzkoa aporta su conocimiento y experiencia

(Eibar, 9 de diciembre de 2016).- En un entorno industrial cada vez más competitivo se hace imperativo apostar por la innovación, fomentar la creación de empresas de elevado componente tecnológico e impulsar el desarrollo de nuevos modelos de negocio.

En este contexto, el Ayuntamiento de Eibar e IK4-TEKNIKER han firmado un convenio para la construcción de una incubadora para empresas tecnológicamente avanzadas en la sede del centro tecnológico, ubicada en el municipio guipuzcoano de Eibar.

El compromiso alcanzado por ambas entidades, que cuenta también con el respaldo del centro de empresas innovadoras BIC Gipuzkoa, tiene el objetivo favorecer el desarrollo de empresas emergentes en la comarca del Bajo Deba.

El acuerdo ha sido rubricado esta mañana tanto por el alcalde de Eibar, Miguel De los Toyos como por el Director General de IK4-TEKNIKER, Alejandro Bengoa y han contado también con la presencia de Marisa Arriola, Directora General de BIC Gipuzkoa, en un acto celebrado en la sede del centro tecnológico.

El documento prevé que el Ayuntamiento de la localidad armera destine la cantidad de 200.000 euros a las obras de acondicionamiento de las instalaciones, que se espera inaugurar en marzo de 2017.







## Un hogar para la innovación

La nueva incubadora, gestionada por BIC Gipuzkoa, busca constituir un espacio que acoja empresas emergentes de perfil tecnológico enmarcadas en ámbitos estratégicos para el desarrollo industrial de la zona y dotados de alto valor añadido como la fabricación avanzada, la energía, la bioingeniería o la digitalización.

La incubadora tecnológica, situada en la planta -2 del edificio de IK4-TEKNIKER, tendrá capacidad total para albergar seis nuevas startups. Además del espacio ocupado por el propio BIC Gipuzkoa, la empresa especializada en el desarrollo, producción y comercialización de sensores ópticos online Atten2 será una de las empresas que se ubicará en las nuevas instalaciones.

## Compromiso con el entorno

El convenio muestra el compromiso de las entidades signatarias por impulsar la competitividad de una zona tradicionalmente arraigada al sector industrial, con la misión de posicionarla como referente para el desarrollo económico de Gipuzkoa.

En palabras de Miguel De los Toyos, "desde las tres entidades, veníamos trabajando en este proyecto desde hace más de un año y la coincidencia del PSE-EE de Eibar y Eibarko EAJ-PNV en este objetivo ha permitido habilitar la cuantía económica en el año 2016". Asimismo, De los Toyos resalta que para el Ayuntamiento, uno de los principales objetivos marcados es "la creación de un nuevo tejido empresarial innovador y competitivo que permita generar empleo de calidad y construir entornos innovadores para impulsar nuevas iniciativas de negocio".

"IK4-TEKNIKER espera que el proyecto sirva para facilitar la creación de spin-offs y empresas nacidas como extensión del propio centro tecnológico, así como favorecer la transferencia de tecnologías avanzadas al tejido empresarial de nuestra zona geográfica", ha asegurado Bengoa tras la firma del convenio.

BIC Gipuzkoa, centro apoyado por la Diputación Foral de Gipuzkoa y SPRI, dispondrá de espacio propio en las nuevas instalaciones para responder a las necesidades concretas de los emprendedores.

"Nuestra entidad aportará su conocimiento y experiencia, así como los instrumentos de apoyo públicos dirigidos al impulso del emprendimiento, el intraemprendimiento, la diversificación y la innovación abierta en Eibar", asegura Marisa Arriola.

IK4 OTEKNIKER



BIC GIPUZKOA UP! EUSKADI

Asimismo, BIC Gipuzkoa señala que apoyar la inversión en I+D+i, la internacionalización, la apuesta por nuevos sectores económicos o la innovación abierta constituyen estrategias para posicionar el territorio "dentro de la compleja dinámica económica mundial".

La unión de fuerzas entre el Ayuntamiento de Eibar, BIC Gipuzkoa e IK4-TEKNIKER busca también potenciar el desarrollo y consolidación del Parque Tecnológico de Gipuzkoa.

**Sobre IK4-TEKNIKER** 

Con más de 30 años de experiencia en la investigación en tecnología aplicada y en su transferencia a la empresa, IK4-TEKNIKER ha alcanzado un alto grado de especialización en cuatro grandes áreas (Fabricación Avanzada, Ingeniería de Superficies, Ingeniería de Producto y TICs), lo que le permite poner su tecnología de vanguardia al servicio de las necesidades de los clientes.

Sobre BIC Gipuzkoa

El Centro de Empresas e Innovación BIC Gipuzkoa, entidad participada por la Diputación Foral de Gipuzkoa y SPRI, cuenta con más de 20 años de experiencia como facilitador en el proceso de creación de empresas innovadoras. Es un agente de referencia en el ecosistema emprendedor del territorio y ha generado una red de alianzas con universidades, empresas, centros tecnológicos e instituciones públicas y privadas para acelerar la transformación de ideas en proyectos empresariales.

Más información

IK4-TEKNIKER | Itziar Cenoz

Itziar.cenoz@tekniker.es | Tel. 943 256 929

GUK | Javier Urtasun

urtasun@guk.es | Tel. 637 273 728